



MARITIME FORUM

Pressure and Activity on the Marine Environment / Activités et Pressions sur le Milieu Marin

Published on: Wed, 06/08/2014 - 10:16

Lessons learnt from the PEGASEAS capitalisation project / Les apports du projet de capitalisation PEGASEAS



Promoting Effective Governance
of the Channel Ecosystem

Promouvoir une gouvernance efficace
de l'écosystème de la Manche

PEGASEAS is an INTERREG IVA France (Channel) - England capitalisation project aiming to promote the efficient governance of the Channel ecosystem. PEGASEAS seeks to identify common governance outcomes, outputs and lessons learnt from a suite of INTERREG IVA Channel Area Projects relevant to the effective governance of the Channel ecosystem: CAMIS, ChannelIS, CHARM 3, CRESH, LiCCo, Marinexus, MERIFIC, OFELIA, PANACHE, SETARMS and VALMER. More information at www.pegaseas.eu [1]

The objective of the compendium is to communicate the analysis undertaken by the PEGASEAS project to identify key lessons related to the improvement of sustainable marine governance of the Channel ecosystem. Those lessons were collected through the completion of a matrix, which led to the production of 13 reports, including **3 reports on the theme "Pressure and activity on the marine environment"**:

[Report 6 - Assessment of the impact of human activities on marine environment](#) [2]

[Report 6 PowerPoint Presentation - Assessment of the impact of human activities on marine environment](#) [3]

[Report 7 - Effective practices to manage the impact of the human activities on the marine environment](#) [4]

[Report 7 PowerPoint Presentation - Effective practices to manage the impact of the human activities on the marine environment](#) [5]

[Report 8 - Collective opportunities of managing activities to support sustainable marine governance](#) [6]

Report 8 PowerPoint Presentation - Collective opportunities of managing activities to support sustainable marine governance [7]

PEGASEAS est un projet de capitalisation INTERREG IVA France (Manche) - Angleterre ayant pour but de promouvoir une gouvernance efficace de l'écosystème de la Manche. PEGASEAS cherche à identifier les résultats, les conclusions et les enseignements issus des projets de coopération transmanche qui ont porté sur la gouvernance des écosystèmes de l'espace Manche: CAMIS, ChannelIS, CHARM 3, CRESH, LiCCo, Marinexus, MERiFIC, OFELIA, PANACHE, SETARMS et VALMER. En savoir plus sur www.pegaseas.eu [1]

*L'objectif du compendium est de présenter l'analyse réalisée pour identifier les principaux enseignements concernant l'amélioration de la gouvernance durable de l'écosystème de la Manche. Ces enseignements ont été recensés par l'intermédiaire d'une matrice puis analysés dans 13 rapports, dont **3 rapports sur le thème « Activités et Pressions sur le Milieu Marin »** :*

Rapport 6 - Evaluation de l'impact des activités humaines sur l'environnement marin [8]

Rapport 6 Présentation PowerPoint - Evaluation de l'impact des activités humaines sur l'environnement marin [9]

Rapport 7 - Pratiques efficaces pour la gestion de l'impact des activités humaines sur le milieu marin [10]

Rapport 7 Présentation PowerPoint - Pratiques efficaces pour la gestion de l'impact des activités humaines sur le milieu marin [11]

Rapport 8 - Intérêt d'une gestion d'activités collective pour une gouvernance marine durable [12]

Rapport 8 Présentation PowerPoint - Intérêt d'une gestion d'activités collective pour une gouvernance marine durable [13]



Published on *Maritime Forum* (<https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum>)

Source URL: <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/fr/node/3594>

Links

- [1] <http://www.pegaseas.eu/>
- [2] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Report%2006%20EN.pdf>
- [3] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Report%2006%20PPT%20EN.pdf>
- [4] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Report%2007%20EN.pdf>
- [5] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Report%2007%20PPT%20EN.pdf>
- [6] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Report%2008%20EN.pdf>
- [7] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Report%2008%20PPT%20EN.pdf>
- [8] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Rapport%2006%20FR.pdf>
- [9] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Rapport%2006%20PPT%20FR.pdf>
- [10] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Rapport%2007%20FR.pdf>
- [11] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Rapport%2007%20PPT%20FR.pdf>
- [12] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Rapport%2008%20FR.pdf>
- [13] <https://webgate.ec.europa.eu/maritimeforum/system/files/Rapport%2008%20PPT%20FR.pdf>